

MOTION von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil) und Paul Zweifel (SVP, Zürich)
betreffend gesetzliche Grundlage für einen effizienten Staatsschutz

Der Regierungsrat wird eingeladen, einen Gesetzesentwurf vorzulegen, der es dem Kanton ermöglicht, einen effizienten Staatsschutz sicherzustellen.

Ernst Stocker
Paul Zweifel

Begründung

Eine gesetzliche Grundlage für einen effizienten Staatsschutz im Kanton Zürich ist dringend nötig, damit Handlungen, welche die öffentliche Ordnung und Sicherheit gefährden, frühzeitig erkannt und verhindert werden können .

Nachdem das kantonale Datenschutzgesetz und das Gesetz betreffend das Kantonspolizeikorps keine Vorschriften über den Staatsschutz enthalten, ist eine gesetzliche Grundlage für die Schaffung eines wirksamen Staatsschutzes umso dringender.